

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

8.07.99

Lagos en modesto centro de rehabilitación de El Bosque

“ESTO ES UN EJEMPLO DEL CHILE QUE QUEREMOS”

El candidato valoró el esfuerzo y la capacidad de organización para mantener cuatro casas de terapia para personas con problemas de adicción a las drogas y el alcohol.

“El país se va a hacer no sólo porque alguien lo conduce, sino porque el cambio cotidiano está aquí. Este es el cambio verdadero”, afirmó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al visitar el centro terapéutico Shalom de El Bosque.

El abanderado conoció en terreno el esfuerzo de un grupo de voluntarios que creó cuatro centros para la rehabilitación de drogadictos y alcohólicos. Después de conocer las dependencias, dialogar con monitores, ex adictos y directores de las sedes, Lagos destacó la labor como “un ejemplo del Chile que queremos”. Explicó que en el país existen muchas otras iniciativas que surgen de las personas que tienen imaginación, empuje y capacidad de trabajo para concretar exitosas tareas.

Los centros Shalom reciben un apoyo mínimo de la Municipalidad de El Bosque, pero atienden a casi 25 personas por recinto en una de las comunas con más altos índices de adicción a pasta base, alcohol, cocaína y marihuana. Los que pueden pagar la mensualidad de 50 mil pesos, lo hacen pero la mayoría no cuenta con el dinero por lo que también reciben aportes de particulares y trabajan una amasandería.

“El aporte del alcalde (Sadi Melo) es importante, pero es modesto. Él provee las casas, paga el arriendo, nada más. Hay acá un apoyo del ámbito público y también un apoyo de ellos mismos. O sea, uno apoya a los que están haciendo el esfuerzo de trabajo” comentó el abanderado y comparó la experiencia con dos proyectos que conoció en su última visita a la Quinta Región, “que son resultado de cómo organizadamente la sociedad resuelve sus cosas”.

Los trabajadores de Shalom entregaron a Lagos una cruz de bronce (la mayoría son evangélicos) como recuerdo de su visita y éste les regaló un canelo como símbolo del compromiso de que no los olvidará si se convierte en presidente de la República.

En otro tema, el candidato anunció que en los próximos días informará sobre la conformación de su equipo de campaña y negó que éste requiera de una consulta a directiva de la Democracia Cristiana porque “los miembros del comando son decisión del candidato presidencial”. Agregó que el partido de gobierno: “es muy importante, de una gran raigambre y, por supuesto, tiene que tener también una presencia acorde con lo que ello refleja, pero también los partidos, también los ciudadanos. La red ciudadana que hemos levantado es una red ciudadana de una tremenda importancia”.

Aclaró que las personas que lo acompañarán en esta etapa fueron elegidas por eficiencia, pluralidad y participación ciudadana.

Con respecto a su participación en la Comisión de Derechos Humanos del Senado, el líder concertacionista aseguró que fue invitado a una reunión privada ya que “son temas que deben tratarse en ese rango, me lo explicó el presidente de la Comisión don Enrique Silva. Me sorprendió mucho que se hubiera sabido. Por mi parte no se supo, porque cuando las cosas son privadas, son privadas y lo que plantearé allí es privado”.